

<http://www.derwesten.de/staedte/balve/frische-farben-fuer-die-fenster-der-grundschule-id8225849.html>

FARBENFROH

FrISCHE Farben für die Fenster der Grundschule

23.07.2013 | 17:33 Uhr



Foto:

Mit dem Ende des Schuljahres und dem Beginn der Sommerferien geht auch das vom Mendener Künstler Mirko Stefan Elfert geleitete „Kultur und Schule“- Projekt an der Grundschule in Beckum zu Ende. Hatten die Schülerinnen und Schüler der „Logo-AG“ in den zurückliegenden Monaten vor allem kleinformatige Kunstwerke rund um das neue Schul-Logo erstellt, so wurde in der vergangenen Woche die große Abschlussarbeit in Angriff genommen.

Flächen neu gestaltet

Die Idee war, die bereits in die Jahre gekommenen Fensterflächen am Pausenhof neu zu gestalten. Zusammen mit den Schülerinnen und Schülern sowie dem Lehrerkollegium wurde von dem Mendener Künstler ein neuer Entwurf ausgearbeitet, der die unterschiedlichen Aspekte des Schullogos berücksichtigt. Gemeinsam wurde dieser Entwurf dann mit viel Spaß und Kreativität in der vergangenen Woche in die Tat umgesetzt. Stück für Stück wich der alte Anstrich dem neuen farnefrohen Kunstwerk, das nun für viele weitere Jahre die Beckumer Schülerinnen und Schüler erfreuen und an das besondere Jubiläumsjahr erinnern wird.

Künstler Mirko Stefan Elfert lobte seine jungen Mitstreiter ausdrücklich für deren Engagement und Tatkraft bei der Umsetzung des ambitionierten Projektes. Sein Fazit: „Die Kinder waren wirklich mit Begeisterung bei der Sache.“ Tatkünftig unterstützt wurde die Aktion auch vom Malerbetrieb Bathe, der sich sowohl um die fachmännische Entfernung des alten Anstrichs als auch um die Bereitstellung eines professionellen Gerüsts für die kleinen Künstler kümmerte. Die Logo-AG war nur eine von vielen Arbeitsgemeinschaften der St.-Nikolaus-Grundschule, die sich bei den Jungen und Mädchen größter Beliebtheit erfreuen. Auch im nächsten Schuljahr soll es wieder eine große Auswahl an Arbeitsgemeinschaften geben.